



Declaración del MSP en la 78.^a Asamblea Mundial de la Salud, 17-29 de mayo de 2025 Punto 13.1 del orden del día

Seguimiento de la declaración política de la tercera reunión de alto nivel de la Asamblea General sobre la prevención y el control de las enfermedades no transmisibles

Las ENT no pueden abordarse de forma aislada de los determinantes sociales, económicos y comerciales de la salud.

Las políticas económicas neoliberales, en particular con el creciente poder de las grandes empresas, han contribuido de manera significativa, tanto directa como indirectamente, al aumento de las ENT en los países desarrollados y en desarrollo. Las políticas empobrecedoras adoptadas por los Estados Miembros, en nombre de la liberalización del comercio y la atracción de la inversión extranjera, deben examinarse a la luz de su impacto en la salud de la población. Instamos a los Estados Miembros a que adopten mecanismos institucionales que lleven a cabo esas evaluaciones.

Pedimos una regulación más estricta de las prácticas del sector privado, en particular las de las empresas transnacionales, para proteger la salud de la población. Esto incluye controles sobre la producción, la comercialización y la publicidad de sus productos, en particular los alimentos, los productos de confitería y los productos relacionados con el tabaco.